
CAMPODENNO. Tra le mura di Ca-
stel Belasi, patrimonio storico, 
architettonico e artistico della 
Val di Non, per un incontro dal 
sapore particolare. La giunta 
del Parco Naturale Adamello 
Brenta si è riunita recentemen-
te nel maniero di Campoden-
no, ospite del Comune guidato 
dal sindaco Daniele Biada. 

Opera da mezzo milione

Nel corso della serata si è parla-
to soprattutto del rifacimento 
della casa al Lago di Tovel, che 
il Parco ha in mente di ristrut-
turare e valorizzare a pieno at-
traverso un intervento piutto-
sto corposo. Si parla infatti di 
un investimento di oltre mez-

zo milione di euro, soldi che 
rientrano  nel  protocollo  ri-
guardante la cessione di Casa 
Grandi al Comune di Ville d’A-
naunia per un importo di un 
milione (dalla Provincia) e 200 
mila euro (dal Comune).

Progetto ambizioso

Come spiega Ivano Pezzi, vice-
presidente del  Parco nonché 
ex vicesindaco di Campoden-
no,  il  progetto  è  ancora  da  
stendere, si sta preparando il 
bando. «L’intenzione è di rifa-
re completamente la struttura 
– rivela Pezzi – e si tratta sicu-
ramente di un progetto ambi-
zioso. Parliamo di un interven-
to che avevamo in testa da an-
ni, ora che disponiamo delle ri-
sorse  economiche  possiamo  
concretizzare  quanto  pro-
grammato.  La  casa  in  Tovel  
ospiterà il punto informazioni 
e poi si vedrà che tipo di idee 
sviluppare per gli altri spazi. 
Proporremo di certo qualcosa 
di innovativo e di interessante 
per il visitatore».

Sempre nell’ambito del pro-
tocollo  di  cessione  di  Casa  
Grandi, che diventerà la sede 

del municipio di Ville d’Anau-
nia, stanno per partire – si par-
la di fine settembre, primi di 
ottobre – i lavori per la realiz-
zazione dei servizi igienici, ac-
cessibili anche ai disabili, nel 
parcheggio vicino al lago.

Un lago, quello di Tovel, in 
continua crescita per quanto 
riguarda il numero di visitato-
ri. Tanto che la Val di Tovel 
quest’estate ha fatto registrare 
un nuovo record di entrate. «I 
dati ci fanno riflettere se è il ca-
so di continuare su questa li-
nea per quanto riguarda l’ac-
cesso alla valle, se si tratta dav-
vero di mobilità sostenibile o 
se è meglio pensare a qualcosa 
di diverso insieme alla Provin-
cia – aggiunge Pezzi –. Tovel è 
la località del Parco più visitata 
in assoluto, l’afflusso di turisti 
è imponente. Per questo il di-
scorso sulla mobilità diventa 
un impegno morale, perché in 
un’area  protetta  l’interesse  
per l’ambiente viene prima di 
tutto il resto».

Tour nel maniero

La riunione di giunta è stata an-
che l’occasione per visitare Ca-

stel Belasi, da poco riaperto al 
pubblico. Ivano Pezzi, che co-
me vicesindaco di Campoden-
no ha seguito da vicino i lavori 
di restauro, ha svestito i panni 
di vicepresidente per indossa-
re quelli di Cicerone, guidando 
i presenti in un tour alla sco-
perta del castello, del suo fasci-
no  rinnovato  e  delle  opere  
d’arte contemporanea allesti-
te nelle sue sale.

A fare gli onori di casa c’era 
il sindaco di Campodenno Da-
niele Biada, soddisfatto dei nu-
meri importanti che sta facen-
do registrare il maniero. «Sia-
mo orgogliosi di aver ospitato, 
dopo la Comunità di Valle e il 
Bim, anche la giunta del Parco 
Naturale Adamello Brenta – di-
chiara Biada –. Da quando è 
stato riaperto al pubblico, il ca-
stello ha superato abbondante-
mente le 2.000 visite: un risul-
tato importante che conferma 
ancora una volta come Castel 
Belasi sia una risorsa a livello 
provinciale. Per questo vorrei 
ringraziare la Pro Loco, che ha 
curato l’accoglienza e la gestio-
ne insieme al Comune». F.B.
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Il Lago di Tovel diviso
tra tutela e traffico turistico
La riunione a Castel Belasi. Mentre la giunta del Parco Adamello Brenta ragiona sulla
ricostruzione della Casa, il vicepresidente Pezzi si interroga sul futuro dell’area protetta

• La giunta del Parco Naturale Adamello Brenta riunita a Castel Belasi, ospite del sindaco di Campodenno Daniele Biada

•Nuovo record

Il numero di visitatori 
all’ex lago rosso 
continua ad aumentare

•L’accesso alla valle

La mobilità attuale è 
davvero sostenibile? 
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